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Preocupación ambiental porque el
Parque Pereyra deje de ser Reserva;
es el mayor área de toda la Provincia

Visita a
empresas
Chornobroff visitó la
planta que produce

los combustibles Shell,
una tabacalera y un
frigorífico. En ellas,

dialogó con sus dueños
y directivos, con los que

se puso a disposición
para que puedan
seguir creciendo
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Avellaneda

Berazategui

Por más
Obras

Mussi se reunió con el
Ministro de Infraestructura

de la Provincia y el
Subsecretario de Recursos

Hídricos, y avanzaron en la
perforación de pozos de

agua, y planificaron
nuevas mejoras en

infraestructura
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El Largo Camino
Mario Meoni
y un convenio
con la UNDAV

Se creó una asesoría
en Proyectos de
Inversión para
incentivar la
producción

a clases

Incertidumbre y certezas sobre el
comienzo de clases en Quilmes

Detalles graves y
desconocidos sobre
la Intervención Mate
- Hay entre 10 y 15 empleados trabajando de forma irregular.
- Había sólo 3 empleados en blanco. - Más de 4 millones de pesos
en deudas con AFIP. - La concesión del buffet y del tenis estaban sin
contrato. - Se comprobó que existió un intento de inicio de temporada de
pileta sin habilitación municipal, sin control de bromatologia, ni médico, ni
guardavidas. Una verdadera locura. - La Colonia de Vacaciones sin contrato.
- Diversas actividades funcionan dentro del club sin ingresos para la institución.

Mayra
Mendoza:

"Cristina es el
mejor cuadro

político de
los últimos
tiempos"
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Observamos todo.
Informamos todo.
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Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
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En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.
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También lo podés conseguir en...

Quilmes INFORME ESPECIAL

Incertidumbre y certezas sobre el
comienzo de clases en Quilmes
  Luego de una semana intensa de debate sobre el retorno de las clases
presenciales, hay poco margen para que las escuelas mantengan las
puertas cerradas. La presión social ya no es indiferente a quienes tienen
que tomar decisiones.

PROTOCOLOS
  La provincia redactó el plan jurisdiccional para un regreso seguro a las
clases presenciales. No obstante, la incertidumbre reina sobre cómo
será el regreso a las aulas. Mario Lozano, Secretario de Educación, Cultura
y Deporte del Municipio de Quilmes, planteó que están evaluando
diferentes planes para cada escenario según la circulación del virus.
  La aplicación de los protocolos sanitarios es condición necesaria para
el retorno de las clases presenciales, pero ¿es suficiente? La apertura de
las escuelas depende de las condiciones edilicias, la provisión de agua
potable y la propia dinámica operativa de cada escuela para organizar
los grupos reducidos, los horarios, los bloques de enseñanza, etc.
  Lozano sostuvo que el municipio implementó el “Plan Escuelas a las
Obras” a través del cual trabajaron para garantizar la provisión de gas, la
limpieza de tanques de agua, entre otros aspectos. No obstante, aclaró
que el principal cuello de botella para garantizar la escolaridad es la
conectividad. Y enfatizó, que, además, del plan nacional de adquisición
de datos a bajo precio, el municipio está trabajando para ampliar la red y
conseguir la gratuidad de datos para el acceso a páginas educativas.
  Por otra parte, Lucila Pontillo, referente del grupo Padres Organizados
de Quilmes, plantea que tienen voluntad de trabajar junto al municipio
para la apertura de las escuelas. Y sostuvo que intentaron contactarse
con la intendenta, pero aún no tuvieron respuesta.

LA CONTINUIDAD PEDAGÓGICA:
¿hacia un sistema bimodal?
  La continuidad pedagógica estuvo atravesada por múltiples obstáculos.
Durante el verano, el gobierno provincial implementó el programa
Acompañamiento a la Trayectoria y Revinculación (ATR) y en febrero
comienza el programa de intensificación de la enseñanza. A nivel
municipal, Lozano mencionó que está vigente el Plan de Rescate, un
trabajo articulado con las organizaciones sociales del territorio y asignan
tutores a quienes hayan perdido vinculación con la escuela.
  Axel y Meli, referentes de la organización civil “Luchemos por ellos”
del Barrio Itatí, plantean que es importante retomar el vínculo presencial
con la escuela al menos una vez por semana. Y agregan, “hay muchos
chicos que no quieren salir o están desganados”. El centro asiste a 200
familias con la entrega de viandas y brindan apoyo psicológico y

psicopedagógico. La próxima semana retoman las clases de apoyo
escolar.
  En las escuelas de gestión privada en 2020 las clases fueron vía zoom.
Cada colegio elaboró estrategias para garantizar el dictado del contenido
a través de plataformas virtuales. La combinación de clases presenciales
y a distancia (bimodalidad) es el esquema que podría consolidarse para
algunos.

PLAN DE VACUNACIÓN
  Las primeras voces que se hicieron eco de la demanda social fueron los
gremios docentes. Las organizaciones sindicales exigen que los docentes
sean vacunados y que estén dadas las condiciones epidemiológicas. La
provincia definió a docentes y auxiliares como grupo prioritario y diseñó
el plan de vacunación para el cual seleccionaron establecimientos
educativos.
  Las escuelas afectadas por el plan de vacunación en Quilmes son: la
primaria Nº41, Nº76 y secundaria N°3 y Nº25 de Quilmes; la primaria Nº69
de Ezpeleta oeste; la primaria Nº24, N°63 y secundaria N°27 de Bernal; la
secundaria Nº1 de Don Bosco y la primaria Nº57 de San Francisco Solano.
La lista puede sufrir modificaciones. No obstante, las mismas seguirán
funcionando como escuelas.
  Los funcionarios esperan que en marzo la mayoría de los docentes
estén vacunados, pero invaden varios interrogantes: cuándo llegan la
mayor parte de las vacunas, y qué pasará con aquellos/as docentes que
no quieran vacunarse.

Por Carla Rodríguez Miranda

Asamblea de Mayores
Contribuyentes
Este viernes, a las 18, el presiden-
te del Concejo Deliberante, Fabio
Báez, convocaría a Asamblea de
Mayores Contribuyentes para
tratar varios temas necesarios pa-
ra la Gestión municipal. Según se
informó, la Asamblea tratará la
aceptación de un préstamo toma-
do por adelanto de coparticipa-
ción provincial por el Covid de 71
millones de pesos, y su refinan-
ciación a 18 meses. También, los
asambleístas modificarán un error
detectado en la Fiscal-Tributaria.
Sesión que se realizará de manera
virtual, explicaron.
Sin Defensoría del
Pueblo y sigue
el silencio
La acefalia de la Defensoría del
Pueblo sigue sin tener respuestas
concretas en beneficio de la co-
munidad. Ante el vencimiento del
mandato del ex Defensor Adrián
Carrascal, y la de sus adjuntos, el
Organismo sigue sin tener firma
y el desamparo vecinal está a flor
de piel. Ante esto, el Concejo pre-
sidido por Fabio Báez, no renovó
los mandatos y tampoco comen-
zó a debatir reemplazantes. Algo
necesario para que la ciudadanía
cuente con alguien que defienda
sus derechos.
Robaron en Bernal
al "Barba" Gutiérrez
El ex intendente Francisco "Bar-
ba" Gutiérrez fue asaltado horas
atrás en pleno centro de Bernal.
El gremialista de la UOM, sufrió
el robo de su camioneta Hilux
SW4 que se encontraba estacio-
nada en Belgrano y Zapiola. Ante
este hecho delictivo, "personal
del GTO se encuentra realizando
relevamientos en cámaras muni-
cipales y privadas, y demás ta-
reas investigativas para dar con
los autores del hecho", informó
el parte policial
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La gravedad institucional de Argentino de Quilmes
no cesa, luego del desplaso de su Comisión Directiva

Detalles graves y
desconocidos sobre
la Intervención Mate
  Tras la intervención del Club Argentino de Quilmes, en los últimos
diez días se reclamó en la Justicia por la situación que se vive en la
Institución. Pero el Juzgado Civil y Comercial N°10 de Quilmes,
decidió por segunda vez no habilitar la feria solicitada, y apoyó la
tarea que lleva adelante la interventora Paola Fernanda Capolo, quien
describió que ella y sus colaboradores están sufriendo "amenazas,
agresiones y obstrucciones" al intentar cumplir con sus funciones.
  Sin titubear, Capolo reclamó de manera contundente que al menos
media docena de los miembros de la Comisión Directiva no puedan
ingresar a la sede ni a la administración de la entidad. Y detalló que el
Club Argentino de Quilmes no tiene cuenta bancaria en ninguna entidad;
que no hay informes ni rendiciones de cuentas de ingresos ni egresos;
que tiene una deuda con la AFIP de tres millones de pesos; y que no
se sabe cuáles son los ingresos concretos que el Club recibe de la
Asociación del Fútbol Argentino (AFA), entre otras duras falencias
detectadas al momento.
Extraoficialmente, este medio pudo constatar datos gravísimos que
van surgiendo de la intervención
- Se constató que hay entre 10 y 15 empleados trabajando de forma
irregular.
- Había sólo 3 empleados en blanco.
- Más de 4 millones de pesos en deudas de cargas sociales en AFIP.
- La concesión del buffet estaba sin contrato, igual que la concesión
del tenis.
- Se comprobó que existió un intento de inicio de temporada de pileta
sin habilitación municipal, sin control de bromatologia, ni médico, ni
guardavidas. Una verdadera locura.
- La Colonia de Vacaciones sin contrato.
- Diversas actividades  funcionando dentro del club sin ingresos para
la institución.
- Argentino de Quilmes no tiene ingresos publicitarios, pero llamati-
vamente hay carteles que miran a la Autopista sobre el predio Mate.
- No hay contador.
- No hay balances desde hace 3 años. El último libro de actas de fue en
agosto de 2019.
- Más de 20 juicios por resolver
- El club no tiene cuenta bancaria
  El Suburbano supo que en febrero continúa la causa penal, en donde
serán llamados a indagatoria, y podrían quedar imputados y con la
elevación de la causa a juicio oral.

mailto:elsuburbano@speedy.com
www.tasturismo.tur.ar
mailto:Email:info@laboratoriodrawer.com.ar


Miércoles 20 de Enero de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

De Martes a Viernes de noche / Sábado Mediodía y Noche / Domingo Mediodía

DELIVERY 4251-6565

EL SUBURBANO

 4

Preocupación ambiental porque el
Parque Pereyra deje de ser Reserva;
es el mayor área de toda la Provincia
  Diversas organizaciones ambientalistas de la Región mostraron su preocupación porque
el Parque Pereyra Iraola podría perder su categoría de Reserva de Biosfera ante la
UNESCO. Situación que se produciría ante la falta de documentación que debería haber
entregado la Organización Provincial de Desarrollo Sostenible (OPDS) y el Ministerio
de Desarrollo Agrario Bonaerense.

  Esta posible pérdida de la categoría de Reserva de Biosfera ante la UNESCO, comenzó a
producirse en 2018, cuando la Provincia presentó un informe incompleto e inexacto que
fue rechazado, el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Nación solicitó a
finales de abril al OPDS y al Ministerio de Desarrollo Agrario Bonaerense que presenten
el Informe de Revisión Periódica de la Reserva.
  El Gobierno provincial tenía tiempo hasta el 30 de septiembre de 2020 para enviar el
informe, pero -según la denuncia de ambientalistas- no lo hizo, lo que pone en serio riesgo
la consideración del parque como Reserva de Biósfera.
  La Reserva de Biósfera Pereyra Iraola y el grupo al que pertenece el Foro en Defensa del
Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente pidió explicaciones al OPDS, responsable de
hacer cumplir lo que establece la UNESCO.
  Ante la falta de respuestas, desde la Asamblea en Defensa de Pereyra Iraola convocan a
los vecinos a que se sumen a la lucha y a las movilizaciones en apoyo a la reserva.
  En 2008 el Parque Pereyra Iraola fue clasificado por la UNESCO como Reserva de la
Biosfera, rango que compromete a  conservación, desarrollo y apoyo logístico. Nunca se
hizo.
  La reserva es la zona de mayor biodiversidad de la Provincia, cuenta con más de diez mil
hectáreas y 132 especies forestales entre las introducidas y las autóctonas. También
cuenta con humedales y es una de las zonas de recarga del acuífero Puelche, gracias al
cual los habitantes aledaños se proveen de agua.
  Este medio se comunicó en reiteradas oportunidades con el OPDS , sin embargo estas
consultas nunca fueron respondidas.

Advertencia que continúa
  En Octubre 2020, el Foro Regional en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio
Ambiente ya advertía la situación y denunciaba que "la declaración de reserva de
biosfera del Parque Pereyra está en peligro".
  A continuación, el comunicado completo de la entidad de Berazategui que advierte del
tema: "Hace 12 años se declaró al Parque Pereyra, a pedido de la Secretaría de Ambiente
de la Nación, como “reserva de biosfera”. El objetivo, se dijo en ese momento, era
preservar su biodiversidad ante el avance de las edificaciones en esa zona de la provincia
de Buenos Aires".
  "Según se informó, en enero de 2008, la determinación fue adoptada por el Consejo de
Coordinación del Programa Man and Biosphere (MAB), un proyecto que busca
fortalecer la relación del hombre con la naturaleza".
  "La reserva de biosfera está compuesta por una zona núcleo, dedicada a la conservación
estricta de la biodiversidad, donde sólo se permiten su monitoreo e investigaciones
científicas. Luego se ubican un "sector de amortiguación", que admite una actividad
humana de "bajo impacto", como turismo o educación, y otro de "transición", accesible
a "prácticas para un desarrollo sustentable".
  "El Estado debe realizar un informe periódico de cómo se encuentra la Reserva. El
último de ellos no fue aceptado por la Unesco porque es insuficiente la protección de la
zona núcleo, particularmente en su límite norte (Hudson)".
  "Un informe pobre podría indicar que afloró, una vez más, las diferencias entre el
Ministerio de Desarrollo Agrario y el Organismo Provincial para el Desarrollo Sostenible
(OPDS) y seguramente las pretensiones del Gobierno de Berazategui de que el Parque
pase a ser administrado por el Municipio".
  "Aprovechando que es Estado ha conseguido una prórroga es que el Cuerpo de
Guardaparques del Parque Pereyra ha realizado gestiones  que dejó como resultado un
pormenorizado informe de la situación real y de esta manera poder responder
positivamente a la requisitoria de la Unesco y así salvar a la Reserva de Biosfera".
  "No es un dato menor esta realidad con la experiencia que estamos viviendo con el
bosque y los humedales de Hudson. Esta señal nos puede servir para saber cuál es el
peligro que corre el Parque Pereyra si pierde la protección de la Unesco".

Los únicos preocupados, y que
limpian, son los ambientalistas
 El domingo pa-
s a d o  l a  A s a m -

b l e a  d e  l a  R e -

s e r v a  d e  B i o s -

f e r a  P e r e y r a

I r a o l a  r e a l i z ó

u n a  j o r n a d a  d e

l i m p i e z a  y  c o n -

c i e n t i z a c i ó n  s o -

b r e  e l  P a r q u e

P e r e y r a .  " E l  f i n

d e  e s t a  a c t i v i -

d a d  f u e  c o n -

v o c a r  p e r s o -

n a s  p a r a  p o -

n e r l o s  e n  c o n o c i m i e n t o  s o b r e  e l  p e l i g r o  e n  q u e  s e  e n c u e n t r a  n u e s t r o

p a r q u e ,  p o r  e l  a b a n d o n o  q u e  v i e n e  p a d e c i e n d o  e n  m a n o s  d e  l a s

a u t o r i d a d e s .  D e s d e  h a c e  a ñ o s  e l  P a r q u e  f u e  o l v i d a d o ,   y  c o m o

c o n s e c u e n c i a  d e  e s o  h o y  e s t á  l l e n o  d e  b a s u r a l e s  a  c i e l o  a b i e r t o ;   s e

h a c e n  q u e m a s ,  y  l o  p e o r  e s  q u e  e s t a  a  p u n t o  d e  p e r d e r  s u  c a t e g o r í a

c o m o  R e s e r v a  d e  B i o s f e r a  a n t e  l a  U N E S C O .  D e s d e  l a  A s a m b l e a

c o n v o c a m o s  a  v e c i n o s  a  q u e  s e  n o s  u n a n  y  l u c h e m o s  p a r a  s a l v a r l o

,  e s  m o m e n t o  s e  u n i r n o s  y  d e f e n d e r  l o  q u e  e s  d e  t o d o s  p a r a  q u e  n o

t e r m i n e  s i e n d o  d e  u n o s  p o c o s " ,  d i j o  F e r n a n d o  P i e r t o n i ,  u n o  d e  s u s

m i e m b r o s .
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Campaña de vacunación
en Quilmes: La Intendenta
le respondió a la oposición
los alcances en el distrito

 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó una reunión
con representantes de los distintos bloques que integran el Concejo
Deliberante para brindar detalles sobre la campaña de vacunación
que se inició el pasado 29 de diciembre en el distrito, en respuesta
a un pedido de informe presentado por la oposición.
  El encuentro se realizó vía Zoom, y acompañaron presencialmente
a la Intendenta los funcionarios Alejandro Gandulfo y Jonatan
Konfino, jefe de Gabinete de Quilmes y secretario de Salud,
respectivamente; Fabio Báez, presidente del HCD; Eva Stoltzing,
presidenta del bloque Frente de Todos; y Patricia Iribarne, concejala
del Frente de Todos y presidenta de la Comisión de Salud.
  En la ocasión, Konfino brindó detalles sobre todo el proceso de
vacunación, que implica la recepción de las vacunas, la distribución,
el correcto mantenimiento para garantizar la cadena de frío, la
aplicación y el seguimiento de las personas vacunadas.
“Respondimos muchas inquietudes y los concejales tuvieron
certidumbres de cómo se está llevando adelante la campaña en el
distrito", afirmó.
  Hasta el momento se han aplicado unas 1.500 vacunas. En esta
primera etapa, las dosis son para el personal de salud con mayor
exposición al coronavirus que trabaja en el Hospital Iriarte de Quilmes
y en el Oller de Solano. De acuerdo con la estrategia diseñada, en las
próximas semanas se van a incorporar once escuelas donde se
podrán vacunar las personas de entre 18 y 59 años con factores de
riesgo. "Cuando esté aprobada la vacuna para los mayores de 60,
sumaremos esa franja etaria", completó Konfino.
  En tanto, Báez dijo que “se pudieron evacuar todas las dudas y
quedó muy claro el compromiso de seguir trabajando para llevar
adelante soluciones en esta pandemia tan difícil que nos toca vivir".

La palabra de la oposición
  Desde el bloque de Juntos por el Cambio, luego de la reunión
señalaron que "el Ejecutivo municipal reconoció que la cantidad de
dosis depende de la disponibilidad de vacunas que envía la Nación
y distribuye el Gobierno provincial y que, hasta ahora, se sigue
priorizando al personal de la salud y seguridad. Ante la falta de
información científica sobre la vacuna, aún las personas mayores de
60 años no pueden recibirla, por lo que el bloque opositor espera
que desde el Gobierno nacional se efectivice la compra de vacunas
producidas en otros laboratorios que cuenten con un aval científico
comprobado y, así poder ampliar la cantidad de personas vacunadas
y optimizar los tiempos que insume tamaña labor".
  Asimismo, agregaron que "el gobierno se comprometió a entregar
por escrito en los próximos días la respuesta a los quince puntos
planteados por los ediles opositores".

Siguen cambiando viejas
luminarias por artefactos LED
  El Municipio de Quilmes in-
formó que se continúan colo-
cando en diferentes barrios
nuevas luminarias LED en los
distintos barrios del distrito,
"una iniciativa que forma parte
de los 22 compromisos de ges-
tión que asumió la intendenta
Mayra Mendoza hasta el 2023,
la cual tiene el objetivo de tri-
plicar la cantidad de luces exis-
tentes y llegar a las 24 mil en los
dos primeros años de mandato.
  En el inicio se semana se trabajó
en la instalación de luminarias
en la calle 193 bis entre Tomás
Flores y Pedemonte, al igual que
en la avenida Lamadrid desde Calchaquí hasta Camino General Belgrano. La iluminación LED brinda más
seguridad y provee un mejor rendimiento, a la vez que resulta más eficiente y amigable con el ambiente.
  Una de las vecinas que vive sobre Lamadrid, Norma Hernando, comentó sobre la nueva iluminación que
"para mí como vecina esto es una maravilla. Hace 50 años que vivo aquí y esta zona siempre estuvo muy
poco iluminada. Yo observé que del otro lado de Calchaquí pusieron hace mucho tiempo (las luminarias)
y era como que nosotros estábamos olvidados. Pero ahora viendo esto, estoy muy agradecida, es un
derecho que tenemos los vecinos".  A su vez, reconoció que "los gobiernos peronistas siempre nos han
dado derechos. Quiero agradecerle a Mayra porque me está respondiendo".
  Cabe resaltar que el distrito cuenta con un total de 65 mil luminarias y, hasta el comienzo de estos
trabajos el año pasado, sólo ocho mil eran LED. Es decir, el 12% del parque lumínico de la ciudad. Por lo
que esta política impulsada por la Comuna brindará más y mejor iluminación a los quilmeños y quilmeñas.
  La colocación de luminarias LED seguirá en Bernal Oeste, Don Bosco, La Florida y Quilmes Sur.
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Mayra Mendoza: "Cristina es el mejor
cuadro político de los últimos tiempos"
  La intendenta Mayra Mendoza fue la principal oradora en un Zoom
organizado por la agrupación Todas Con Cristina, en el que desarrolló
diversas temáticas, como la pandemia y sus consecuencias; el feminis-
mo; la militancia; la ley IVE, y la importancia de la figura de Cristina
Fernández de Kirchner.

La Pandemia
  Acerca de lo que fue este tramo de su gestión, Mayra sostuvo que "la
pandemia profundizó las desigualdades generadas por el macrismo y
el neoliberalismo. Eso lo vimos en lo que pasó en Villa Azul, con un
Estado presente, en Avellaneda y otro ausente en Quilmes. Y allí la
militancia feminista fue clave. Mitigamos el brote en Azul y trabajamos
para su urbanización. En la semana del 25 de Mayo definimos el
aislamiento comunitario y en septiembre firmamos la urbanización. Las
mujeres trabajamos del inicio al final. No nos quedamos a mitad de
camino. Vamos a urbanizar azul. Tenemos todo financiado: gas, agua,
luz. La desigualdad es grande. La Ciudad de Buenos Aires tiene un
presupuesto diez veces mayor que Quilmes. Es típico del macrismo,
sacarle a los que menos tienen para dárselo a los que más tienen. Es
macrismo explícito".
  "Este año es un aprendizaje. El presidente Alberto Fernández dice
que no podremos volver a la normalidad como la conocíamos y que
hay que construir es una nueva normalidad. La pandemia terminó
agravando el virus anterior, el del macrismo, el del neoliberalismo, como
dice Cristina. Nueva normalidad con Estado presente", afirmó.

El rol del Estado
  Mayra indicó que "todo el trabajo que se hizo con el Estado solo, sin
la militancia, no hubiera sido posible. En Quilmes armamos los COE
con la militancia, con las ollas populares y la ayuda. La pandemia no
terminó. Tenemos el horizonte de la vacuna, pero falta. Y la militancia
tiene un rol clave, poder inscribir a todas las personas que quieran
vacunarse, en el plan de vacunación más importante de nuestra historia.
Todo momento histórico, por más difícil que sea, se atraviesa con
militancia y Estado".
  A la hora de hablar del feminismo, la Intendenta expresó que "nosotras
tenemos que salir a hacer. Eva y CFK fueron únicas e irrepetibles. No
se quedaron en eso. Ellas sembraron política y somos el producto de
eso. Yo siento una gran responsabilidad al respecto. Además de querer
transformar Quilmes, quiero un lugar para las mujeres. Es nuestra
responsabilidad y obligación. Y el camino es la militancia. Debemos
contagiarnos entre nosotras para construir. La postura debe ser activa
en todos los ámbitos. Debemos ser mujeres con conciencia de género,
no solo perspectiva".

  "Los gobiernos de Néstor, de Cristina y hoy el de Alberto nos permiten
garantizar y ampliar derechos. Son gobiernos inclusivos. Con Néstor
llegó el matrimonio igualitario, con CFK, la AUH y con Alberto, el
aborto. Como dice Cristina, ‘no hay nadie que incomode más al poder
en la Argentina como el peronismo’. El peronismo será feminista o no
será por lo que representa. Hoy somos 6 intendentas, pero a futuro
seremos muchas. Quiero, anhelo y trabajo con la intención de que
otras se contagien".

CFK
  En tanto, cuando se refirió a lo que representa Cristina Fernández de
Kirchner, Mayra aseveró: "no tengo adjetivo para ponerle. Es faro, es
líder, es conducción y le debemos una profunda lealtad como pueblo.
Lo que hizo con este país es para tenerle un reconocimiento eterno. Su
pelea empezó en 2017, contra todos lo que le jugaron en contra al
proyecto, ella le dio pelea al neoliberalismo, aun con los medios en
contra. Con Néstor y CFK el pueblo tuvo dignidad y por eso ahora
nos acompañaron como nos acompañaron".

Palos
  Mayra añadió: "Decían que Vidal estaba para 8 años, que Macri para
12… y peleamos y se fueron. No hay que ser cobarde. CFK lo leyó y
salió a dar pelea a los poderosos y a tratar de interrumpir el
neoliberalismo de Macri que tanto daño hizo. Empezó en 2017 y luego
con la jugada maestra de elegir a Alberto y ella simplemente,
acompañarlo. Sacó 2 o 3 cartas. Siempre con la justa: la Justicia,
funcionarios que no funcionan; y el que no sabe sus limitaciones, que
se busque otro laburo. Lo dijo para todos y me incluyo. Habló para
todos nosotros. Cristina es una estadista. El cuadro político más
importante de los últimos tiempos. Debemos rendirle nuestra lealtad".

Para conocer aún más Quilmes,
"Visitas Autoguiadas" por podcast
  El Municipio de Quilmes lanzó el programa "Visitas Autoguiadas",
iniciativa de la Dirección General de Turismo, cuyo objetivo es que los
vecinos puedan conocer la historia de distintos sitios emblemáticos de
la ciudad a través de diversos podcast subidos a la web de la Comuna.
  La dinámica consta de cinco episodios con recorridos por los circuitos
ubicados en la manzana histórica (delimitada por la avenida Mitre, Alsina,
Sarmiento y Rivadavia), el barrio Villa Argentina, los cines y teatros his-
tóricos, los espacios deportivos y los puntos del distrito que estuvieron
conectados con las invasiones inglesas.
  Para mirar los episodios, los interesados pueden ingresar en https://
www.quilmes.gov.ar/contenidos/, en la sección de visitas autoguiadas.

Mutual de
Trabajadores
Municipales
de Quilmes

  La Mutual de Trabajadores
Municipalidad de Quilmes
recuerda a sus afiliados que se-
guimos trabajando, duplicando
esfuerzos durante ésta pande-
mia, siempre cerca de las necesi-
dades de nuestros/as compa-
ñeros/as trabajadores munici-
pales.
  Luego de finalizar la entrega
de las cajas navideña,s ya esta-
mos abocados a la próxima en-
trega de kits escolares para los
hijos de afiliados que cursan la
escuela primaria y jardín.
  Solicitar informes en nuestra
sede: Brandsen 187, Quilmes,
lunes a viernes de 10 a 16 horas.
O a los teléfonos: 42244809 y
1161329134
"Sigamos juntos, que podemos
lograr más".
Ricardo Terrizzano - Presidente.

Entidades le
pegan al PIQ
  Numerosas entidades de Ber-
nal Oeste siguen cuestionan-
do seriamente a las autorida-
des del Parque Industrial, co-
mandadas por el cuestionado
dirigente avellanedense, Igna-
cio Carpintero.
  "Estamos muy preocupados
por los pastizales altos y secos
en el predio que está destinado
para el Polideportivo de Bernal
Ooste; además, hace más de u-
na semana se envío nota al Mu-
nicipio y al Parque Industrial
para limpiar, ya que Defensa Ci-
vil constató el riesgo potencial
de incendio, que afectaría a los
internados en terapia intensiva
del Hospital Modular del UPA",
señaló Ricardo Pavón, refe-
rente barrial
  "No nos sorprende la actitud
de los industriales, ya que es-
tamos acostumrados a su de--
sidia", agregó, añadiendo que
en el último incendio "hubo una
enfermera con problemas de
asfixia, y casi debieron evacuar
el UPA 17 que tanto necesita-
mos".
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Martiniano, que será
candidato a legislador,
recibió a Jorge Macri,
que quiere ser Gobernador

Tal como adelantara este medio en su última edición, el intendente
de Vicente López y presidente del PRO Bonaerense, Jorge Macri,
visitó la zona comercial de Quilmes. Al igual que en otras localidades
de la Provincia, Macri tomó contacto con comerciantes y empren-
dedores con el propósito de dialogar y conocer en profundidad sobre
cómo están enfrentando la difícil situación que atraviesa el país a
raíz de la pandemia de COVID-19.
  En su visita, Jorge Macri habló con Víctor Di Francesco, propietario
de una importante juguetería quilmeña y con Alberto Gerkovych,
presidente de la asociación Paseo Comercial Quilmes, quienes le
manifestaron su profunda preocupación por el futuro inmediato en el
marco de la crisis económica y sanitaria. "El trabajo y el esfuerzo son
los cimientos de ese futuro lleno de oportunidades que queremos
construir. Por eso, el Estado debe estar más presente que nunca
apoyando a quienes emprenden, generando las condiciones que
necesitan para poder crecer y ayudándolos a crear más empleo y a
superarse", subrayó Macri.
   En su distrito, el intendente de Vicente López creó un programa de
Apoyo Económico para comercios no esenciales, "con el fin de brindar
una ayuda económica a través de la entrega de un subsidio para los
comercios de barrio del municipio que no pudieron abrir sus puertas
durante varios meses", eximiéndolos también de pagar las tasas de
seguridad e higiene hasta finales del 2020.
  Macri estuvo acompañado por la concejal quilmeña María Angel
Sotolano, con quien compartió un encuentro con el ex intendente de
Quilmes, Martiniano Molina, con el que intercambiaron opiniones
sobre la situación que atraviesa la Provincia y Quilmes en particular,
y delinearon el futuro político del espacio con miras a las próximas
elecciones legislativas.
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CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

Mercado Vecino en Bera para febrero
  Durante febrero, la feria recorrerá en Berazategui los siguientes
barrios y localidades, en el horario de 8.30 a 12.30 horas.
- Lunes 1/2: Plaza Rigolleau, Av. 14 y Lisandro de la Torre.
- Martes 2/2: Delegación Municipal de Gutiérrez, Av. 413 y 455.
- Miércoles 3/2: Club Social y Deportivo Villa Olivero, 155 entre 9 y 10.
- Jueves 4/2: Delegación Municipal El Pato, calle 611 y 517.
- Lunes 8/2: Plaza Rigolleau, Av. 14 y Lisandro de la Torre.
- Martes 9/2: Club Social y Deportivo San Vicente, calle 135 y 5.
- Miércoles 10/2: Estación de Hudson, calle 161 entre 58 y 58 A.
- Jueves 11/2: Estación de Plátanos, Lisandro de la Torre entre 44 y 46.
- Miércoles 17/2: Club Social y D. Villa Olivero, 155 entre 9 y 10.
- Jueves 18/2: Delegación Municipal El Pato, calle 611 y 517.
- Lunes 22/2: Plaza Rigolleau, Av. 14 y Lisandro de la Torre.
- Martes 23/2: Club Social y Deportivo San Vicente, calle 135 y 5.
- Miércoles 24/2: Estación de Hudson, calle 161 entre 58 y 58 A.
- Jueves 25/2: Estación de Plátanos, Lisandro de la Torre entre 44 y
46.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Centro Terapéutico Neurológico Modelo
para Niños y Adolescentes ITENQUI

  Nació en Quilmes un Centro Terapéutico Neu-
rológico Modelo para Niños y Adolescentes, lla-
mado ITENQUI, ubicado en Amoedo 2430, el que
tendrá  4 áreas fundamentales de trabajo: Centro
de Rehabilitación, Intervención temprana, Centro
de Día y Centro Educativo Terapéutico.
  Nos dedicamos a la asistencia y abordaje terapéu-
tico de niños, adolescentes y adultos con discapaci-
dad mental y/o física, moderada, severa y/o profun-
da.
  Asisten a Itenqui concurrentes bajo la modalidad de jornada completa ó
bien simple en turno de mañana o tarde. Dado que los niños y jóvenes pasan

gran parte de su jornada diaria en un espacio donde poder crecer y desarrollarse, es que resulta necesario generar
un ambiente de bienestar, confianza y seguridad, donde todas sus manifestaciones puedan ser escuchadas,
valorizadas, respetadas y orientadas, posibilitando así el más adecuado desempeño en su vida cotidiana, dando
tiempo y espacio a la realización de una variada gama de actividades programadas con la intención de lograr
fundamentalmente la mayor contención, asistencia terapéutica, alimentación, recreación y socialización.
  Mediante la puesta  en marcha de abordajes cuidadosamente planificados, coordinados y permanentemente
evaluados entre todos los profesionales intervinientes de todas las disciplinas existentes, buscamos alcanzar los
siguientes objetivos básicos y específicos que se detallan a continuación:
• Estimular intereses y desarrollar aptitudes en los concurrentes para alcanzar en cada caso el mayor nivel de

desarrollo e independencia posibles. • Adquirir hábitos sociales
tendientes a la integración social. • Mejorar su calidad de vida. •
Integrarse adecuadamente al medio familiar de pertenencia. • Apoyar
y orientar a la familia. • Desarrollar actividades tendientes a lograr la participación de los concurrentes en programas de acción comunitaria, acordes con sus posibilidades. • Desarrollar
actividades ocupacionales previamente seleccionadas   organizadas de acuerdo a las posibilidades de los concurrentes. • Estimular la socialización, integración y recreación.
CENTRO DE REHABILITACION
El Centro de Rehabilitación se caracteriza por el abordaje interdis-ciplinario que permite obtener una visión global del paciente y su familia. Esto es posible gracias a la capacitación
de primer nivel de los profesio-nales de cada especialidad, y a las actualizaciones permanentes para el mejor abordaje del paciente con patología neurológica.
CENTRO DE ESTIMULACION TEMPRANA
  Los primeros años de un niño son los más importantes para su desarrollo. Itenqui Centro de Estimulacion temprana Temprana es un servicio interdisciplinario de prevención y
rehabilitación dedicado a la atención de bebés y niños con dificultades en las etapas más tempranas del desarrollo sensorio-motor. Además brinda pautas a las familias para identificar
cual es la mejor manera de ayudar al niño a lograr su máximo potencial.
El plan terapéutico es dinámico, y la evolución del bebé es la que
guía nuestras prioridades. Al ofrecerles la ayuda adecuada se logra
la diferencia que será determinante para su desarrollo.
Los estudios actuales de plasticidad neuronal nos permiten afirmar
que cuanto más temprano se faciliten los patrones normales de
movimiento, sensoriales, de comunicación y deglución, podrán
evitarse complicaciones secundarias relacionadas al mal hábito.
Los objetivos funcionales identificados y consensuados con los
intereses del paciente y la familia, son susceptibles de trabajo inten-
sivo en Itenqui a lo largo de una, dos o tres semanas, en las que el mismo
equipo se dedicará al logro de tales metas de corto plazo, y cuyo segui-
miento se le propone al equipo tratante del lugar de origen del paciente.
CENTRO DE DIA
  Los Centros de Día están pensados como espacios destinados a
adolescentes y jóvenes desafiliados por las instituciones, que per-
mitan esbozar trayectos en función de la singularidad de las situa-
ciones, posibilitando la generación de lazos y la construcción de
identidades a partir del encuentro con el otro.
  Son dispositivos cuya perspectiva está orientada a generar procesos
de inclusión y de restitución de derechos a partir de la construcción
de un vínculo con el joven y de una propuesta pedagógica contendora.

Centro de Rehabilitación - Centro
de Día - Centro Educativo Terapéutico

Centro de Estimulación Temprana
Amoedo 2430. Quilmes O., Bs As.

Teléfono: 1560610071
contacto@itenqui.com.ar

www.itenqui.com.ar/

HORARIOS PROFESIONALES
KINESIOLOGIA: LUNES DE 13 A 18HS.

ESTIMULACION TEMPRANA: VIERNES DE 9 A 16HS.
PSICOPEDAGOGIA: LUNES DE 9 A 13HS.

FONOAUDIOLOGIA: JUEVES DE 8 A 13HS.
PSICOLOGIA: LUNES Y VIERNES DE 9 A 13HS.

NUTRICION: VIERNES DE 9 A 13HS.
TERAPIA OCUPACIONAL: VIERNES DE 9 A 13HS.

NEUROLOGIA: MARTES DE 13 A 18HS

Arranca la Temporada de Verano
 Actividad Recreativa  de verano en la temporada de Enero y Febrero de 2021,  con un enfoque lúdico-
recreativo-terapéutico, abordaje con áreas de Kinesiología, Educación Física, Terapia Ocupacional, etc.)
para darle una orientación interdisciplinaria al abordaje de los diferentes grupos.
Teniendo la visión de ser pioneros en la intervención de las diferentes problemáticas psicomotoras, y
entendiendo la coyuntura que se atraviesa a nivel nacional. Asimismo sabiendo que en infraestructura
somos una institución de máximo nivel es por eso que se ofrece este servicio para los que quieran participar
de la misma con previa admisión, cupos limitados. Podrán inscribirse hasta el 18/12/2020.
Iniciando la apertura de las actividades en la institución; La misma se llevará a cabo en el período comprendido
entre el 04/01/2021 al 26/2/2021, en el horario de 09:00 a 16:00 hs.
OBJETIVOS:
- Brindar un servicio donde las familias de nuestros pacientes, encuentren un espacio de esparcimiento para
los niños, jóvenes, en la temporada de verano. - Beneficiar a los padres de  tiempo libre para realizar actividades
en los diferentes momentos del día. - Fomentar a través de los diferentes  juegos y actividades; el respeto, el
compañerismo, la solidaridad y las buenas costumbres. - Estimular las diferentes Habilidades Motoras
Básicas, generales y específicas. - Vivenciar los diferentes Juegos y Deportes. - Buscar la socialización a
través del juego. - Estimular las diferentes habilidades acuáticas. - Motivar la participación familiar y el
compromiso pensando en la recreación de los niños. • La actividad no se suspende por lluvia.
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Laboratorios Drawer, una
empresa quilmeña modelo
  Jorgelina Vello, CEO de la firma, cuenta orgullosa
su última y fuerte apuesta empresaria, "el motor de
nuestro crecimiento es la inversión constante". Y su
deseo que "los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento".

 – El Suburbano: Laboratorios Drawer se ha convertido, no solo en
una empresa modelo y emblemática de Quilmes, sino de toda la zona
sur, ¿en qué basan ese crecimiento y sosten imiento como modelo
para el resto?
– Jorgelina Vello: El motor principal de ese crecimiento es la inversión
constante, ya que desde que tome la dirección de la empresa allá por
el año 2000, venimos invirtiendo en tecnología de punta y en recursos
humanos que puedan administrar esos equipos.
Creo que esos puntos son la base para todo lo que viene después.
  – ES: En plena cuarentena, ustedes desde Drawer siguen apostando
a mejorar calidad y servicio, sabemos que han incorporado nueva
tecnología, ¿de qué se trata estas nuevas máquinas?
– JV: En este difícil año que todo el mundo atraviesa, y más en
Argentina que viene muy castigada en los últimos años, seguimos
apostando a la inversión automatizando sistemas y mejorando
servicios para todos los procesos productivos.
Hemos incorporado equipos por más de 30 millones de pesos.
Entre los más destacados se encuentran mejoras en el sistema de aire
comprimido incorporando una cascada de filtros para cumplir con
normas ISO, dos contadores continuos de partículas en el ambiente
para que nuestros productos inyectables sumen más calidad
cumpliendo requisitos de normas europeas,  un equipo para medir en
forma automática de los filtros esterilizantes utilizados en los procesos
y una ampliación del sistema de frio a 85 toneladas efectivas para
mejorar las condiciones climáticas de todas las aéreas clasificadas,
este ultimo incluye un loop primario y un loop secundario para
abastecer a todas las unidades manejadoras de aire.
-ES: ¿Qué perspectiva tienen para este 2021, que ojalá sea distinto a
este que se va?
– JV: La perspectiva que tenemos nosotros para Drawer es la misma
de siempre, mucho trabajo pensando en la mejora continua y com-
promiso con todo el sistema de salud argentino. Son épocas donde la
industria farmacéutica es un eslabón fundamental para que el sistema
de salud no colapse y ahí estaremos ayudando como siempre.

  A esto que proponemos sería muy importante
que los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento.

Jorgelina Vello, CEO de Laboratorios Drawer,
es una de las más jóvenes empresarias argen-
tinas que viene apostando desde hace más
de dos décadas al crecimiento del sector y de
la industria argentina en general.

Dicen que en los 11 de los 12
meses de 2020, la inflación
ahora fue menor que la de 2019
  Un nuevo informe del área
económica de la Universidad
Nacional de Avellaneda (UN-
DAV) muestra cómo se desa-
rrolló la inflación durante el
2020. Año de pandemia y en
la que el gobierno nacional no
aplicó incrementos tarifarios
(Luz, Gas, transporte, otros.).
Los puntos sobresalientes del
nuevo informe de la UNDAV.
- Durante la gestión anterior,
el promedio anual de la tasa
de inflación se elevó al 42%,
mientras se venía de un pro-
medio del 29% entre 2012-
2015. Además, en los últimos
dos años, a partir de la crisis
de sobre-endeudamiento y las
sucesivas devaluaciones del tipo de cambio oficial, la inflación fue incrementándose, siendo al cierre del
2018 de 47,6% y del 2019 de 53,8% interanual.
- Por ende, es para destacar que en 2020 se va a lograr una reducción de aproximadamente 18,4 puntos
porcentuales en materia de inflación en relación a 2019, dado que la tasa de inflación interanual cerrará en
torno al 35,5% (suponiendo 3,5% de inflación inter-mensual en diciembre).
- El gobierno actual asumió con un piso inflacionario alto, una crisis producto del sobre-endeudamiento
externo y consecuente default, un acuerdo con el FMI gigantesco que se encuentra en pleno proceso de re-
negociación y a los tres meses apareció un shock sin precedentes en la historia global como lo es la
pandemia del covid-19. La gran mayoría del gasto extra-ordinario producto del covid-19 (más del 7% del
PBI) se financió con emisión monetaria, única herramienta disponible (en un contexto en que la recaudación
se desplomó entre abril y junio). La emisión tiene impacto en la inflación a través del tipo de cambio, dado
que en nuestro país y sumado al contexto de mayor incertidumbre, una parte del excedente de liquidez
volcado va hacia la demanda de dólares, que en este caso se cristaliza en los tipos de cambio paralelos (mep,
ccl e ilegal/blue) producto del ultra-cepo cambiario (el aumento de la brecha cambiaria presiona por
devaluación y aumenta los grados de especulación en ciertos sectores fijadores de precios, como ocurrió
en los últimos meses a partir de la mayor presión cambiaria).
- Aun así, en este contexto sumamente complejo, la administración actual logró reducir la inflación interanual
en relación a 2019 y 2018. Si bien los datos de diciembre se publicarán a mediados de enero del 2021, todo
hace indicar que la inflación cerrará 2020 en torno al 34,8%-35,5%, reduciéndose casi 20 puntos en relación
a diciembre 2019. El desafío será administrar la puja distributiva que se viene para 2021, mientras paulatinamente
se supera la pandemia (a medida que las vacunas lo permitan) y se sigue administrando el tipo de cambio
oficial, sin que se desalinee de la inflación. Sin duda evitar una disparada de devaluación y precios es el
principal desafío en materia inflacionaria para 2021, en un contexto en que se recalentó la economía producto
de la mayor actividad y el aumento de la brecha cambiaria.
- Si comparamos la dinámica de la inflación mensual entre 2020 y 2019, solo un mes del 2020 (octubre) superó
al mismo mes del 2019 (3,8% vs 3,3%), mientras que, en el resto de los meses, 2019 presentó tasas mensuales
más altas (y todo indica que en diciembre ocurrirá lo mismo).
- Si comparamos los últimos 4 años, en 2020 la tasa de inflación interanual de diciembre será de 18,4% menos
que en 2019 y 12,2% menos que en 2018, mientras que se va a ubicar un 10,7% por encima que el cierre de 2017.
- En la última gestión, el promedio de la inflación anual se elevó 13 puntos en relación a lo que fue el periodo
2012-2015. Mientras que durante la última gestión del kirchnerismo el promedio de la tasa de inflación fue en
torno al 29% anual.
- Si bien las explicaciones de la inflación son multicausales, en Argentina la evidencia muestra que el
principal canal de traslado a los precios es el tipo de cambio. En un país que es bimonetario, con crisis
financieras recurrentes, inflación crónica moderada y alta, es razonable que el peso no funcione como
reservorio de valor del ahorro de las familias y empresas, y que el sustituto sea el dólar.
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Viene de Antitapa

UNDAV
Un informe indica que el empleo en
la industria recupera mayor velocidad
el país. A noviembre del 2020, la utilización de la capacidad instalada
de la industria manufacturera se ubicaba en 63,3%. Este porcentaje es
el valor máximo que toma la serie, desde noviembre de 2018, es decir,
que la proporción de recursos productivos en funcionamiento en el
sector se encuentra en los niveles máximos de los últimos 25 meses.
Con respecto a noviembre de 2019, la proporción utilizada de la
capacidad productiva se incrementó en 2,6 puntos porcentuales.
Adicionalmente, entre las industrias que más incrementaron el uso de
sus recursos productivos disponibles se destacan la producción de
minerales no metálicos (+9 p.p), la industria automotriz (+8,2 p.p), la
metalmecánica, excluida la automotriz (+7,6 p.p) y la producción de
alimentos y bebidas (+5,6 p.p).
  Por otra parte, la serie original del Indicador Sintético de la Actividad
de la Construcción (ISAC), que elabora el INDEC, se encuentra en
niveles superiores al 2019. En noviembre de 2020, por primera vez en
27 meses, el Indicador que sintetiza el desempeño de la construcción
tuvo una variación interanual positiva. La actividad de la construcción
reflejó un incremento interanual del 6,2% en su serie original en
noviembre, ubicándose por encima de los niveles pre-pandémicos.
La construcción será una rama clave en la recuperación económica
del país y ya está reflejando indicios de mayor dinamismo que el año
2019.
  Analizando la evolución a mediano/largo plazo de este indicador,
puede observarse que la crisis del período 2016- 2019 generó un
profundo deterioro de la actividad industrial en Argentina: el mismo
indicador registró en noviembre de 2018 una caída interanual del 14%
y en noviembre del 2019 del 4,3%. En base a los datos de noviembre
de cada año, se puede concluir que para el sector industrial argentino
resultó más ruinoso para el sector industrial el período 2016-2019 que
el 2020.
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Pablo Alaniz: "El mayor temor de los vecinos es volver a bajar las persianas de sus negocios"
El concejal de Florencio Varela, Pablo Alaniz, recorrió la zona comercial de Ingeniero Allan y charló con vecinos de

El Parque, Curva de Berraymundo y Villa Argentina. En la zona céntrica de Ingeniero Allan, el referente recorrió
algunos locales y dialogó con los comerciantes sobre las consecuencias de la cuarentena y un posible nuevo cierre, por
el avance de los contagios. De la actividad participó también la concejal Romina Alderete.
  Tras su recorrida, Alaniz contó que “el mayor temor de los vecinos es tener que volver a bajar las persianas de sus
negocios. Después de tanto sacrificio para poder construirlos, haber perdido tanto es muy doloroso”.
  Por su parte, Alderete agregó: “volver atrás haría las cosas mucho más difíciles para los comerciantes y emprendedores
después de haber atravesado un año muy complicado, sin poder pagar los impuestos, los sueldos a sus empleados y de
acumular deudas”.
  En el barrio El Parque, Alaniz fue recibido por Adriana para conversar sobre la realidad de la zona y las cuestiones que la
preocupan.
  "Tener contacto con los vecinos y recorrer los barrios es algo que nos llena de energía, porque es la manera en la que
siempre elegimos trabajar y la mejor forma de saber lo que necesita nuestra ciudad para salir adelante", expresó Alaniz.
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La Provincia lanzó Plan de Pagos para infracciones de tránsito
 A través de la Dirección Provincial de Política y Seguridad Vial, el gobierno de la Provincia de Buenos Aires lanzó un plan de pago de regularización voluntaria de deuda de
infracciones de tránsito.   En principio, el mismo tendrá un período de vigencia de 90 días para toda persona que quiera adherirse y brinda la posibilidad de abonar en 6 o 12 cuotas
sin interés, teniendo en cuenta el valor de la infracción (Valor UF) al momento de acogerse al plan, todas aquellas causas que se visualicen en https://infraccionesba.gba.gob.ar/
conforme lo establece la reglamentación. Los vencimientos de las mismas serán el día 10 de cada mes o el día hábil inmediato posterior.
  En el marco de todas las medidas de emergencia implementadas por la Provincia, el organismo dependiente de la Subsecretaría de Transporte mantuvo el valor de las UF (unidades
funcionales que estipulan el monto de la infracción) congeladas durante los meses de la emergencia sanitaria en 2020 establecidas por decreto.
  A partir del 1 de enero de 2021, cada UF pasó a valer $79,90. El precio se publica bimestralmente y se rige por la ley 13.927, decreto reglamentario 532/09 y está dado por el precio de
la nafta de mayor octanaje que marca el Automóvil Club Argentino sede La Plata a inicio de cada bimestre.
  La moratoria se implementó a través de la Resolución 69/20 firmada por el Cdor. Federico Pedersoli Castellani, director de Política y Seguridad Vial de la Provincia de Buenos Aires con
fecha al 31 de diciembre de 2020 pero entró en vigencia a partir del 15 de enero del presente año.
 Pasos a seguir para acceder al Plan de Pago
-Autenticarse en la web https://infraccionesba.gba.gob.ar/
-Ingresar en solapa mis planes de pago -Seleccionar dominio y causas al plan de pagos -Seleccionar cantidad de cuotas -Generar plan de pagos
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